
5 Pièces

122 m²

Réf. 1860W

595 000 €

Montpellier
Appartement à vendre (34000)
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A  l'étage  noble  de  l'un  des  plus  beaux  Hôtels  Particuliers  du  centre

historique  de  Montpellier,  datant  du  XIXé  siècle  et  équipé  d'un

ascenseur, superbe loft en duplex offrant 122m2 loi Carrez, une entrée

avec  placard,  3  chambres  dont  une  suite  parentale  avec  douche  et

baignoire,  une  salle  d'eau,  un  séjour  d'angle  avec  balcon  et  vue

dégagée et une grande cuisine attenante entièrement équipée avec îlot

central.  Climatisation  réversible  parfaitement  intégrée  dans  chaque

pièce,  hauteur  sous  plafond  de  4,25m,  bars  au  sol,  parquet  massif,

cheminées et moulures exceptionnelles. Le tout sublimé par ...

On the noble floor  of  one of  the most  beautiful  19th-century  Hôtels  Particuliers  in

Montpellier's historic center,  equipped with an elevator,  superb duplex loft  offering

122m2 loi Carrez, an entrance hall with cupboard, 3 bedrooms including a master

suite with shower and bath, a shower room, a corner living room with balcony and

unobstructed view and a  large fully-equipped adjoining kitchen with  central  island.

Reversible air conditioning perfectly integrated in every room, 4.25m high ceilings,

floor bars, solid parquet flooring, fireplaces and exceptional moldings. All enhanced

by recent ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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